
佐賀県高度情報化推進協議会 

令和７年度 第１回幹事会議事録 

 

 

◆日時／参加者                                     

日 時： 令和７年４月２５日（金） 佐賀県市町会館 ２F 小会議室 14：00～14:45 

参加者： １４名（（現地）座長・幹事７名、（オンライン）３名、事務局長・副事務局長・ 

事務局員４名） 

 【次第】 

  １ 開会 

  ２ 開会挨拶  

  ３ 議事 

⑴ 定期総会の日程（案）及び次第（案）について   

⑵ 定期総会付議事項（案）について 

第１号議案 役員の選任について 

第２号議案 令和６年度事業報告について 

第３号議案 令和６年度収支決算について 

第４号議案 令和７年度事業計画（案）について 

第５号議案 令和７年度収支予算（案）について 

  4 その他 

 

５ 議事録 

⑴ 定期総会の日程（案）及び次第（案）について 

・事務局より説明 

特に意見なし 

 

⑵定期総会付議事項（案）について 

 第１号議案 役員の選任について 

 ・事務局より説明 

羽石座長：大野副会長の出欠の確認を再度行うように 

 

第２号議案 令和６年度事業報告について 

第３号議案 令和６年度収支決算について 

令和 6年度総括ということで合わせて事務局より説明 

 



羽石座長：繰越金が前年度より倍になっているが、その分使うのか、それとも

繰越すのか？県の団体としてあまり繰越金が多いのも問題では？ 

事 務 局：前年度の事業途中で終わっているのがあり、それで使っていない 

５０万円が残っているので、今年度はその分を学校の説明会やイベ

ントに参加される会員さんの㏚に協力をしたい。また、会議に使用

する会場代も値上がりしているので、それに使わせて頂きたいと思

っています。 

 

第４号議案 令和７年度事業計画（案）について 

第５号議案 令和７年度収支予算（案）について 

・事務局より説明 

  羽石座長：この事業計画をずっと続けていくと 2年後には、収入が足らなく 

なるので、どこかで考えていかなくてはならない。 

   事 務 局：令和７年度の執行状況を踏まえて、随時見直しを行っていきま

す。 

  羽石座長：事業費だけでなく、会場費である固定費が上がっているので、 

       このままではと思っています。 

 

 

⑶その他 

  今回、幹事会への参加が最後となる NPO法人シニアネット佐賀の篠田様 

よりご挨拶。  

  


